# JUNTA ADMINISTRADORA DEL SERVICIO DE ACUEDUCTO RURAL FIVESAMON

NIT: 813.003.563-8

## **INFORME DE GESTION AÑO 2021**

Señores asamblea general delegados y suscriptores ACUEDUCTO RURAL FIVESAMON. Me es muy importante presentarles el informe de gestión al frente de este importante acueducto regional durante el año 2021 en los que gracias a Dios y ustedes se nos han permitido administrar y operar el sistema del acueducto, ha sido una oportunidad más de trabajar, y dar avance a cumplir con las actividades programadas para mantener y mejorar la Actividad tanto social como la económica y también mostrar los resultados que a continuación les voy a dar a conocer:

El informe lo redactare en los siguientes puntos, buscando un conocimiento y entendimiento de toda la gestión realizada Procurare de abarcar todos los temas que considero de su interés.

- 1. Administración
- 2. Personal y contratos
- 3. Reparación y mantenimiento del sistema de acueducto.

#### 1. ADMINISTRACION

Como Representante legal tengo que decirles que mi deseo y obligación es organizar y mejorar la parte legal de todos los documentos, obligaciones que tenemos como empresa de servicios públicos de acueducto de acuerdo a la ley 142 frente a los servicios públicos domiciliarios.

He estado muy atento a las solicitudes legales que competen los organismos encargados de vigilar y acompañar los acueductos rurales como son:

- Gobernación Del Huila
- Corporación Autónoma Del Alto Magdalena CAM
- Superintendencia De Servicios Públicos Domiciliarios

La gestión que se ha venido realizando durante la administración nombrada por la asamblea general la cual realiza la junta directiva.

Sugerimos que durante el año 2021 hemos avanzado en cumplir la misión y visión que tiene el acueducto a Corto, mediano y largo plazo. Se lleva muy bien el proceso de facturación para tener clara información de los cobros como primera medida el recaudo por tarifa y recaudo por consumo para suplir así de los costos y gastos al operar el sistema, y también ingresos que se prestan por venta de matrículas, e instalación de acometidas, recaudos que se efectúa en una entidad financiera. Cooperativa coonfie servicio que se está prestando allí.

Se continúa con la cuenta banco Caja Social que también nos permite recaudar pagos o aportes fijados a este acueducto.

También se continúa el servicio de entrega de facturas puerta a puerta a todos los usuarios que tengan su servicio acueducto.

Se realiza mantenimiento permanente, cada 8 días de del limpieza y supervisión de bocatomas de tanques desarenadores y mensualmente o cuando la necesidad la requiera el lavado y mantenimiento de tanques de almacenamiento y cámaras de quiebre.

También se lleva el respectivo proceso de tratamiento de agua con la debida inyección de los químicos cloro al 70°/o granular y sulfato tipo B sólido. Se hace toma de muestras mañana y tarde con quit analizador y reactores químicos.

Con la junta directiva se ha venido trabajando y ejecutando obras de mejoramiento al sistema con una buena organización y el buen manejo de las relaciones personales con todos los miembros, ya que esto ayuda a tener una buna planificación y también a tomar las mejores decisiones que van en marcha a cumplir el reglamento interno y estatutos. Nos reunimos trimestralmente para evaluar y programar propuestas presentadas y así poder prestar un buen servicio que sea útil para todos aquellos que hacen parte de esta empresa tan importante que presta a servicios públicos a nuestras comunidades.

Pensamos como directiva que las actividades de manejo al sistema y manejo de recursos se han venido realizando con el deseo de no dejar decaer el recuso que ya tenemos como acueducto, teniendo así una empresa auto sostenible y rentable. También se han estado llevando muy buenos comportamientos con el personal de suscriptores y usuarios, como también con los clientes de las empresas que nos surten en materiales u otros servicios.

Estamos cumpliendo con las exigencias que día a día nos solicita la súper intendencia de servicios públicos domiciliarios. CRA comisión de regulación de aguas.

También se lleva la ejecución de PUEA plan de uso eficiente y ahorro de agua requisito por la CAM.

#### 2. PERSONAL Y SERVICIOS

La planta de personal vinculado directamente por la empresa, está conformado por el representante legal. Contrato pago por prestación y servicios.

Fontanero vinculado con contrato individual de trabajo indefinido con todas las prestaciones de la ley y seguridad riesgos laborales pago por nómina.

Operario de planta vinculado con contrato individual de trabajo indefinido.

Se tiene una profesional en contabilidad pago por honorarios mensuales.

Se tiene al a un profesional en seguridad y salud en el trabajo el cual nos organiza y capacita personal de empleados bimestralmente en todo lo de seguridad y evaluando estándares en SST reportes a la ARL SURA. También nos realiza el plan de emergencias y contingencia anualmente.

Se renueva certificado por parte de cámara de comercio cada año.

### 3. REPARACION Y MANTENIMIENTO

En el año 2021 Se realizó obras de mantenimiento. Las cuales a continuación relaciono.

Instalación de flotadores nuevos de calibre 1"- 2"

Instalación de 10 llaves de paso de varios calibres.

Compra de 2 válvulas de regulación de caudal de 4 pulgadas

Compra de sensores de flujo para totalizar salida de agua de las plantas de tratamiento y controlar el flujo de inyección de químicos

Realizaron 300 metros en cambio de tuberías tubo PVC 1/2" y 3.1/4

Compra ups para mantener energía en la planta del filo cuando se vaya la energía.

Reparaciones en todas redes de conducción y distribución domiciliaria en las veredas vega filo san Rafael y Monserrate

Compra tuberías en todos los calibres accesorios en pvc

Cambios de 10 tubos de 4 pulgadas.

Cambios de uniones lisas de 3 y 4 pulgadas por uniones de reparación mecánica.

Se construyó viaducto para el paso de 2 tuberías en pasos deteriorables

Mantenimiento y compra de equipo de computación.

Actualización de software información contable.

Se compraron materiales de ferretería durante el año.

Se pintaron todas las instalaciones de las dos plantas de tratamiento.

Se cambiaron llaves de lavados de filtros de 3 pulgadas de las 2 plantas

Se adecuo las instalaciones de clorado mecanismo manual inyección automática para tratamiento agua.

Los costos y gastos son reflejados y archivados en medio físico y digital en el sistema contable.

Todos los ingresos facturados se reflejan en el software de la empresa.

El valor total de costos y gastos en la prestación, mantenimiento y servicio de acueducto es de:

Un valor de \$(161.923.994)

Gastos de administración y Gastos de operación.

Reflejados en estados financieros.

Compras de materiales de ferretería, pago trabajos de apoyo al fontanero etc.

Obras de inversión.

Es de tener en cuenta que las entradas (recaudos) por conceptos de todo tipo de pagos por los suscriptores fueron de un total de \$(164.188.879) facturados y recaudados durante el año 2021

incluyendo ingresos facturados de los meses septiembre y octubre noviembre y diciembre cartera a 31 de diciembre 2021.

Teniendo en cuenta los estados financieros y comprobantes de extractos bancarios, en las cuentas del Banco caja Social y cooperativa coonfie tenemos un saldo total a 31 de diciembre así:

Banco caja social: \$ (89.653.236) M/CTE.

Cooperativa coonfie \$(52.566.994) M/CTE.

Total, en efectivo \$(142.220.230)

Estos dineros serán destinados para el año 2022 para pago de costos de administración y operación, realizar inversión en obras del sistema de acueducto y de ampliación del mismo.

La población de Usuarios son 1.960 personas población beneficiaria personas mujeres adultas menores de edad hombres adultos, menores de edad.

Contamos con un número de 508 puntos o acometidas domiciliarias de acueducto (495) suscriptores. Se le presta servicios a Instituciones Educativas,4 escuelas capillas

Una vez terminado el informe de Gestión presentado por el Presidente puso a consideración de los suscriptores delegados presentes, el cual fue aprobado por unanimidad del 100% de los delegados suscriptores hábiles asistentes.

Gracias a la colaboración de la Junta Directiva, al Señor Tesorero y al señor Fiscal por su oportuno control y correcto manejo de los recursos e inversiones y demás personal Administrativo, logramos presentar a Ustedes el anterior informe, para su conocimiento y evaluación.

Atentamente:

PABLO ENRIQUE LOPEZ RODRIGUEZ

Representante Legal Acueducto FIVESAMON